



23.11.2016

REGIONALTAGUNGEN BEI WINTEC: PLATTFORM FÜR AUSTAUSCH UND DISKUSSION

„Wintec hat sich im Jahresverlauf sehr positiv entwickelt“, schildert Wintec-Vorstand Stefan Schmadtke den Geschäftsverlauf des Franchise-Systems zum Auftakt der Regionaltagung. Zusammen mit den Teilnehmern der Veranstaltung in Berlin diskutierte er Anfang November zentrale Fragestellungen des Netzwerkes. „Wie können wir unsere Qualität weiter verbessern? Wie stärken wir die Präsenz beim Endkunden? Wie wollen wir uns künftig aufstellen?“, erläutert Stefan Schmadtke einige Schwerpunkte des Treffens.

AUSTAUSCH UNTEREINANDER UND MIT DER ZENTRALE

„Es ist uns enorm wichtig, diese wesentlichen Themen im engen Schulterschluss mit unseren regionalen Partnern zu diskutieren“, betont der Vorstand. Zudem seien die Tagungen der ideale Ort für den konstruktiven Austausch der Betriebe untereinander. „Der Druck in der Branche nimmt zu. Auch wenn es für Wintec im Moment sehr gut läuft, ist es gut, mit anderen Wintec-Partnern über die Entwicklungen zu sprechen, Vergleiche zu ziehen und Lösungsansätze zu teilen“, betonte Rudi Hardeman, Beiratsmitglied und Wintec-Partner mit fünf Standorten im Raum Hamburg/Bremen. Das Franchise-System organisiert jedes Jahr acht Regionaltagungen, an denen jeweils bis zu 30 Personen teilnehmen. „Diese Treffen haben sich seit ihrer Einführung 2011 zu einer festen Instanz in der Kommunikation mit unseren Partnern entwickelt“, erklärt Stefan Schmadtke zufrieden und ergänzt: „Wir erhalten so regelmäßig direktes Feedback aus unseren Partnerbetrieben.“

